

Trazegnies - HDV « Les artistes de l'entité courcelloise exposent »

(Du 19/05 au 27/05/1979)

LA NOUVELLE GAZETTE 23/5/79

Les artistes de l'entité courcelloise exposent jusqu'au 27 à Trazegnies

Une foule nombreuse se pressait dans la rotonde et la salle des fêtes de l'ancien Hôtel de Ville de Trazegnies pour assister au vernissage de l'exposition organisée par le Foyer Culturel de Courcelles en collaboration avec l'Administration communale de Courcelles, le Centre Culturel du Hainaut, la Maison de la Culture de Charleroi et le ministère de la Culture.

Parmi l'assistance, nous avons noté de nombreuses personnalités et, notamment, des membres de l'Administration, des représentants de mouvements culturels, artistiques et autres. C'est M. Marc Leclef, animateur socio-culturel au Foyer Culturel, qui les recevaient.

M. Pol Quériat, échevin de la Culture et président du Foyer Culturel, prononça une allocution et déclara l'exposition ouverte.

L'assistance put ainsi à loisir admirer les nombreuses réalisations des artistes suivants :

Peintres : Baudoux Fernand, Cornet Raymond, Debauve Jeanine, Deghorain Jacques, Desterbecq Marthe épouse Divers, Hermant Jim, Hiquet Gilbert, Jacobs Pol, Janoswki Edouard, Maillien Andrée, Monsieur

Françoise, Pollart Joseph, Remy Eva, Roels Maurice, Tellier Claudine, Terrana Domenico, Van Leuven Anne-José, Van Leuven Marguerite, Vlies Robert, Walje Jean, Wanlin Gaston, Wauthier Willy.

Sculpteurs : Braeckeleeer Nadine, Hantson Omer, Josse Marie-Louise, Murez Marie-Louise, Van Impe Valéry.

Photographes et autres disciplines : Etienne Gilbert, Andréoli Eugène, Antenucci Fernando, Bertozzi Serafino, Etienne Serge, Fragapane Vincent, Ianni Francesco, Verryken Jean-Marie, Bossio Francesco, Zoso Alain, Olivier Luc et Felon Angelo.

Les nombreuses œuvres sont exposées dans plusieurs locaux et, notamment, la salle des fêtes, le sous-sol et l'étage de la Rotonde.

Ce fut pour les artistes, tous présents au vernissage, l'occasion de montrer leurs œuvres et de communiquer avec le public. L'initiative prise par le Foyer Culturel vise principalement à valoriser le travail, souvent ignoré, de véritables artistes habitant ou gravitant au sein de l'entité courcelloise. Elle sera ouverte jusqu'au 27 mai 79 et mérite vraiment une visite.



EXPOSITION DES ARTISTES DE L'ENTITÉ COURCELLOISE

A l'initiative du Foyer Culturel de Courcelles, et en collaboration avec l'administration communale, le Centre Culturel du Hainaut, la Maison de la Culture de Charleroi et le Ministère de la Culture française, les artistes du grand Courcelles se voient offrir une cimaise pendant une bonne semaine, à l'Hôtel de Ville de Trazegnies.

Cette exposition sera ouverte en semaine de 18 à 20 h, les samedis, dimanches et Ascension, de 14 à 19 h. Deux activités spéciales y seront aussi organisées : le jeudi 24 à 17 h (Ascension) sera présenté un montage audio-visuel du groupe Iris, «Une fugue», présentation suivie d'un débat; le samedi 26 à 20 h 30, l'exposition accueillera le Big Jim's Ragtime Band pour un concert Nouvelle-Orléans.

Le vernissage de cette exposition qui regroupe peintures, dessins, sculptures et photos, aura lieu le samedi 19 à 20 h; elle restera ouverte jusqu'au dimanche 27 mai.

LA PETITE LANTERNE 25/5/79

Le Foyer Culturel vous invite

du 15 au 27 Mai 1979

EXPOSITION DES ARTISTES COURCELLOIS

Exposition des artistes courcellois



Samedi a eu lieu en l'hôtel de ville de Trazegnies le vernissage d'une exposition de peinture - photographie et sculpture des artistes de l'entité courcelloise.

L'échevin de la Culture, M. Quériat, en quelques mots, félicita ces

artistes qui trouvent le temps de se consacrer à l'art et de créer et représenter les beautés de la nature.

En plus du bourgmestre O. Mendiaux, entouré de ses échevins et conseillers, on remarquait

M. Heranckx représentant le ministre de la Culture, M. Persoons.

Cette exposition était organisée par le Foyer Culturel présidé par M. Marc Leclef, l'administration communale, le Centre Culturel du Hainaut, etc...

LA VIE REGIONALE

LA NOUVELLE
GAZETTE
5/6/79

Une belle brochette d'artistes dans l'entité courcelloise

A l'initiative du Foyer Culturel de Courcelles et de son animateur M. Leclef vient de se tenir dans les salons de l'Hôtel de Ville de Trazegnies une intéressante exposition rassemblant des artistes de l'entité courcelloise bien souvent méconnus. 22 peintres, 5 sculpteurs et 12 photographes présentaient leurs œuvres dans un beau décor et communiquaient avec le public venu nombreux du 19 au 27 mai. Citons notamment les œuvres de Janowski, de Waljé, de Rœls et d'Andrée Maillien. Parmi les scupteurs, la grosse sensation était provoquée par le trazégnien Omer Hantson avec son joueur de balle, le bouveleur, le semeur... tous taillés dans le bois avec souci du détail tandis que les poteries de Nadine Braeckeleer atti-

raient aussi les regards. Du côté des photographes, citons les œuvres de Gilbert et Jacques Etienne (1er prix Europe), les hologrammes

de Luc Olivier ou les applications artistiques de la technologie du laser, du groupe Iris de Courcelles intitulé « Une fugue »...



A TRAZEGNIES

LE RAPPEL 23/5/79

Vernissage de l'exposition des œuvres des artistes de l'entité courcelloise

Une foule nombreuse se pressait dans la rotonde et la salle des fêtes de l'ancien Hôtel de Ville de Trazegnies pour assister au vernissage de l'exposition organisée par le Foyer culturel de Courcelles en collaboration avec l'administration communale de Courcelles, le Centre culturel du Hainaut, la Maison de la culture de Charleroi et le Ministère de la Culture.

Parmi l'assistance, on remarquait de nombreuses personnalités et notamment des membres de l'administration, des représentants de mouvements culturels, artistiques et autres. C'est M. Marc Leclef, animateur socio-culturel au Foyer culturel qui les recevait. M. Pol Quériat, échevin de la Culture et président du Foyer culturel prononça une allocution et déclara l'exposition ouverte.

L'assistance pu ainsi à loisir admirer les nombreuses réalisations des artistes suivants :

Peintres :

Baudoux Fernand, Cornet Raymond, Debauxe Jeanine, Deghomain Jacques, Desterbecq Marthe épouse Divers, Hermant Jim, Hiquet Gilbert, Jacobs Pol, Janowski Edouard, Maillien Andrée, Monsieur Françoise, Pollart Joseph, Remy Eva, Roels Maurice, Tellier Claudine, Terrana Domenico, Van Leuven Anne-José, Van Leuven Marguerite, Vlies Robert, Walje Jean, Wanlin Gaston, Wauthier Willy.

Sculpteurs :

Braeckeleer Nadine, Hantson Omer, Josse Marie-Louise, Murez Marie-Louise, Van Impe Valéry.

Photographes

et autres disciplines :

Etienne Gilbert, Andréoll Eugène, Antenucci Fernando, Bertozzi Serafino, Etienne Serge, Fragané Vincent, Ianni Francesco, Verryken Jean-Marie, Bossio Francesco, Zoso Alain, Olivier Luc et Polon Angelo.

Les nombreuses œuvres sont exposées dans plusieurs locaux et notamment la salle des fêtes, le sous-sol et l'étage de la Rotonde.

L'exposition sera ouverte jusqu'au 27 mai 1979. Elle mérite vraiment une visite. — T. 12

Hôtel de Ville - Trazegnies
DU 19 AU 27 MAI 1979
Les artistes de l'entité courcelloise EXPOSENT

Ouverture : semaine 18 à 20 h.
samedis, dimanches
Ascension, 14 à 19 h.

Vernissage : samedi 19 à 20h.



Jeudi 24 à 17 h.
Montage audio-visuel
+ débat "UNE FUGUE",
par le groupe IRIS

Samedi 26 à 20 h.30
CONCERT NOUVELLE ORLEANS
par le
BIG JIM'S RAGTIME BAND
de TRAZEGNIES

ORGANISATION : FOYER CULTUREL DE COURCELLES
COLLABORATION : ADMINISTRATION DE COURCELLES, CENTRE CULTUREL DU HAINAUT,
MAISON DE LA CULTURE DE CHARLEROI, MINISTÈRE DE LA CULTURE

